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Résumé : Les guerres sont des données permanentes de la civilisation humaine. La paix 
générale est un projet, lequel ne peut être réalisé sans éradication des racines de la 
guerre Les analyses scientifiques sur les conflits restent hétérogènes et souvent 
contradictoires. La guerre potentielle est une menace économique, car la préparation à 
un conflit est onéreuse. Les économistes contemporains considèrent souvent la paix 
comme une donnée, et ils font l’hypothèse que les dépenses militaires sont un fardeau 
pour l’économie nationale. Après l’effondrement de l’URSS, plusieurs économistes et 
philosophes ont considéré que les guerres pouvaient progressivement disparaître. Au 
début du XXIe siècle, les guerres sont toujours présentes, notamment dans l’ordre 
économique. 
 
Summary : Wars are permanent features of human civilization. General peace is a 
project, which cannot be achieved without eradicating the roots of war Scientific 
analyzes of conflicts remain heterogeneous and often contradictory. Potential war is an 
economic threat because preparing for conflict is expensive. Contemporary economists 
often view peace as a given, and they assume that military spending is a burden on the 
national economy. After the collapse of the USSR, several economists and philosophers 
considered that wars could gradually disappear. At the start of the 21st century, wars 
are still present, especially in the economic sphere. 
 
Mots clés : Guerres, conflits économiques, menace de guerre, économie de la défense 
 
War, economic conflict, war threats, defence economics 
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